

# NGO

## Kodim 0707/Wonosobo Kembali Di Kunjungi Anak Sekolah

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.NGO.WEB.ID](http://WONOSOBO.NGO.WEB.ID)

Aug 25, 2022 - 14:53



*SD Al Madina berkunjung ke Kodim dalam rangka pengenalan profesi. (25/8/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo kembali dikunjungi anak – anak sekolah setelah 2 tahun lebih tidak akibat pandemi Covid-19. Kali ini SD Al Madina berkunjung ke Kodim dalam rangka pengenalan profesi. (25/8/2022)



Letda Inf Dremo selaku Pasi Pers Kodim yang menerima kunjungan anak – anak menyampaikan selamat datang di Kodim 0707/Wonosobo. Semoga kunjungan ini nanti anak – anak mendapatkan ilmu dan informasi yang menarik sebagai bekal nanti saat dewasa.

Pengenalan dunia profesi sangatlah baik bagi anak – anak, karena dengan mengenal tersebut maka diharapkan mereka mempunyai cita – cita mengikuti kami. Dengan mempunyai cita-cita tersebut anak – anak akan lebih semangat dalam belajar dan meraih cita – cita. Untuk itu tanyakan kepada pemandu sedetail mungkin apa itu TNI, ujar Pasi Pers.



Sersan Mayor Wiwin selaku pemandu dari Kodim 0707/Wonosobo menyampaikan bahwa TNI merupakan abdi negara yang bertugas menjaga dan mempertahankan persatuan dan kesatuan Negara kesatuan Republik Indonesia. Dalam menjaga tidak hanya darat saja akan tetapi laut dan udara juga ikut dijaga.

Jadi anggota TNI itu keren, dalam melaksanakan tugas membawa senjata ada Pistol, senapan, sangkur, dan sebagainya. Pakaiannya banyak ada PDL, PDH, PDU, training disesuaikan dengan kebutuhan. Dengan menjadi TNI bisa kemana – mana. Oleh sebab itu jika anak – anak mau menjadi TNI maka belajarlah yang giat, patuh kepada orang tua dan guru. Maka kelak bisa mengikuti jejak kami, ujar Serma Wiwin.



Ustadzah Afni Munawaroh guru pendamping dari SD Al Madina menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah mengenalkan kepada siswa tentang dunia profesi. Saat ini yang dituju adalah Kodim 0707/Wonosobo. Dengan diajak langsung ke sasaran maka anak – anak akan lebih mudah mengenalnya. Disamping itu juga mengenalkan PBB (peraturan baris berbaris) untuk meningkatkan kedisiplinan dan ketertiban anak.

Semoga dengan mengajak langsung ke Kodim ini anak – anak semakin terinspirasi dan termotivasi menjadi anggota TNI, sehingga mereka semakin giat dalam belajar dan berusaha, kata Ustadah Afni M.